

CENTRO SANITARIO JORDI BERMEJO Y M<sup>a</sup> DOLORES PÉREZ

www.bermejo.info · www.buenafigura.es · info@bermejo.info

**M<sup>a</sup> Dolores Pérez Sancho.** DIRIGE EL DEPARTAMENTO DE ESTÉTICA

## “Crear una nueva areola post-mastectomía aumenta la autoestima de la mujer”

**V**isitando su página web [www.buenafigura.es](http://www.buenafigura.es) hemos visto tratamientos de estética muy interesantes como la micropigmentación, y en especial la micropigmentación paramédica. ¿Qué es exactamente?

-Es la micropigmentación destinada a mejorar patologías y secuelas post-quirúrgicas, como vitiligo, alopecias, camuflaje de cicatrices y sobre todo creación de la imagen de una nueva areola post-mastectomía.

**-¿No se implanta la areola en una reconstrucción post-mastectomía?**

-No, y provoca que a nivel psicológico la paciente no acabe de verse bien consigo misma. Por ello, cuando se les realiza la micropigmentación y se les crea la areola, su grado de satisfacción y autoestima es enorme.



**-¿Cómo se ponen en contacto con usted las pacientes?**

-Bien porque me localizan a través de nuestra web [www.buenafigura.es](http://www.buenafigura.es) o bien porque los cirujanos plásticos recomiendan mis servicios.